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Sie wollen in einer WfbM arbeiten? 

Die ASE-Werkstatt bietet viele verschiedene  

Arbeits-Bereiche. 

 

Zusammen gehen wir den Weg in Ihre berufliche 

Zukunft.  

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

Die Arbeits-Bereiche der ASE-Werkstatt: 

 Grüner Bereich 

- Friedhofs-Gärtnerei 

- Garten – und Landschafts-Bau 

 Schreinerei 

- Holz-Verarbeitung für Industrie 

- Möbel-Fertigung 

 Industrie-Service 

- Verpackung und Montage 

- Lager und Logistik 

- Elektro-Montage 

 Hauswirtschaft 

- Wäscherei 

- Küche 

- Service 

 Haus-Meister 

 Verwaltung 

 Arbeits-Plätze auf dem ersten Arbeits-Markt 
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Unsere Fach-Kräfte  

- unterstützen  

- und begleiten  

Sie in allen Arbeits-Bereichen. 

 

  

Sie möchten etwas Neues lernen? 

In der ASE-Werkstatt gibt es Qualifizierungs-Angebote 

für jeden. 

Die ASE-Werkstatt ermöglicht jeder Person eine 

berufliche Entwicklung.  

 

 
Bilder aus: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V. Illustrator Stefan Albers, Atelier 
Fleetinsel 2013   /    Annette Kritzinger, METACOM Symbole                      PG HW / JP            
 


